

The Wildcat Gazette

St. Anne - Newsletter

May 1, 2013



John A MacDonalD

Sir John A. Macdonald

Est né le 17 octobre 1878 et décédé le 6 juin 1891 (76), son père était la mère de Hugh Macdonald qui était Helen Shaw. Il a quitté l'Écosse en 1820 et a déménagé à Kingstons, en Ontario. Sa vie privée était très dévastatrice. Sa première femme était très malade depuis plus d'une décennie. Il a vu sa femme mourir lentement, son fils est mort comme un bébé et sa fille avait une maladie, qui s'appelle Hydrocéphalie, Hydrocéphalie, est quand il y a un gonflement du cerveau causant des dommages au cerveau.

Sa grande réalisation a été de construire le Trans-Canada Iron Road et gérer les relations avec les États-Unis, l'île de l'Île-du-Prince-Édouard, Terre-Neuve et de la Colombie-Britannique, qui est resté mené par la Colombie.

De grandes zones dans le nord et l'ouest appartiennent en Colombie et la Compagnie de la Baie d'Hudson. Parfois, au cours d'une maladie Sir John Macdonald Cartier tête de la délégation canadienne à l'époque. Cartier offert en Colombie-Britannique un chemin de fer reliant les provinces de l'Est dans les 10 ans. Colombie-Britannique a rapidement accepté et adhéré à la Confédération en 1871. De plus, En 2001, le Parlement a proclamé le 11 janvier comme Sir John A. Macdonald, mais le jour n'est pas un jour férié fédéral.



Tristan B.

le mardi 16 avril 2013

George Brown



George Brown est né à Alloa, Clackmannan en l'Écosse le 29 novembre 1818 et il mort dans le 9 mai 1880. Il est le premier enfant de six enfants d'Isabelle Mckerzie et de Peter Brown. George a marié Anne Nelson et ils ont eu deux fils et trois filles. Le 30 avril 1837 à l'âge de 18 ans lui et son père ont laissé Liverpool et sont allés à New York.

George Brown était un journaliste, un politicien et un des pères de la confédération. Il est aussi le fondateur du Globe de Toronto maintenant connu comme "the Globe mail". Il a démissionné de la coalition en 1865 parce qu'il a pensé que le Canada devrait poursuivre une politique de commerce équitable.

Beth MacDonalD

Mcredi Avril 17 2013

George-Etienne Cartier

Né: le 6 septembre 1814 le Québec
Mort: le 20 mai 1873 Londres (place)
Collège (Université) d'Enseignement (Éducation) Boréal (1824-1831)
Conjoint: 1843-1873 Hortense Fabre
Enfants: Hortense Cartier, Josephine Cartier, Reine-Victoria Cartier



George Cartier était un homme d'État canadien français et un père de la Confédération. "George" a porté le nom du roi George le troisième dans honneur. Cartier est né à Saint-Antoine, Québec. Il s'est battu avec Louis-Joseph Papineau dans la rébellion de Patriotes de 1837. Il a pratiqué la loi quand il est revenu et a été élu à l'Assemblée législative de province du Canada en 1849. La femme de George était une veuve. Ils avaient trois enfants et un est mort dans la petite enfance. La fille aînée Josephine est morte en 1866, elle a été enterrée à côté de son père. La dame Cartier et leur fille de survie Hortense ont vécu à Cannes, en France, jusqu'à ce que la Dame Cartier soit mort le 27 février 1898.

Il a négocié la création de la province du Manitoba. George a mené la province de l'Uni-Canada. George avait des problèmes de reins et mort une année plus tard, à Londres à l'âge de 58 ans.

Dylan G.

George Etienne Cartier

Bradon

1. Date De Naissance: 6 septembre 1814
Saint Antoine sur Richelieu, Lower Canada-Bas

2. Mort: Le 20 Mai, 1873 (58)
London, England

Femme: Hortense Fabre

George a 3 enfants, toutes des filles, Hortense Cartier, Josephine Cartier, Reine-Victoria Cartier

Il était dans l'affaire de chemin de fer mais il a Demissionne pour reprendre sa pratique légale. Cartier a renoncé à sa pratique légale et a fonctionné pour le bureau comme un Réformateur et a été élu à l'Assemblée législative de la Province du Canada.

George avait une maladie de reins appelée Brights, c'est pourquoi il est allé à Londres, il essayait de trouver un remède, mais il a échoué.

4. Cartier était le Ministre de Milice et Défense. Cartier était dans les discussions qui mènent à la fabrication de la province du Manitoba. Cartier était responsable des négociations avec la Grande-Bretagne et la Société de Baie d'Hudson pour l'achat du Terrain de Rupert et le Territoire du Nord-Ouest par le Canada. Cartier a cru en paix et la négociation. Il a préféré faire quelque chose de sur l'argument c'est pourquoi il était si population.

George-Étienne Cartier

